

Waltrop, den 8. März 2012

Waltrop neu im Netz!

Die Stadt Waltrop bekommt einen neuen Internetauftritt

Die Stadt Waltrop möchte sowohl ihren Bürgerinnen und Bürgern, als auch Besuchern der Stadt und interessierten Internetnutzern mehr Service und Komfort auf ihrem Internetauftritt bieten. Deshalb sind die Angebote überarbeitet und die Internetseiten neu gestaltet worden.

Dabei bleiben alle Inhalte des vorherigen Waltroper Internetangebotes aktualisiert erhalten. Auch in Zukunft werden die Service-Leistungen der Stadt Waltrop in einem umfangreichen und leicht zu bedienenden Bürgerservice-Modul gebündelt, werden die Nutzer auf gewohntem Wege Zugriff zu Formularen erhalten oder sich beispielsweise über Zusammensetzung und Arbeit des Rats informieren können.

Zusätzlich sind zahlreiche neue Inhalte und Informationen hinzu gekommen, bei denen Information und Service für die Bürgerinnen und Bürger, Aktualität, Wirtschaftsförderung, Orientierung für Besucher und die Portraitierung der Stadt im Vordergrund stehen.

Sämtliche Seiten des neuen Internetangebotes sind jetzt schneller und intuitiver zu finden. Das wird durch eine Verminderung der Navigationsebenen bei gleichzeitiger Vermehrung kontextbezogener Querverlinkungen erreicht, so dass man mehr Navigationsmöglichkeiten auf einen Blick erkennt. Desweiteren sind auf der neuen Startseite und allen anderen Seiten mehr Inhalte mit nur einem Klick erreichbar. Jede Seite bietet neben der Haupt- und Kontextnavigation 53 Schnellzugriffsmöglichkeiten.

Waltrops neue Internetseiten verfügen über zwei Newsbereiche, von denen einer direkt auf der Startseite Neuigkeiten aus Stadt und Stadtverwaltung bereitstellt und der andere unter dem Motto „Waltrop gemeinsam gestalten“ alle Informationen aus den Bereichen Bürgerbeteiligung, bürgerschaftliches Engagement, Ehrenamt und Gemeinnutzen bündelt.

Das neue Internetangebot der Stadt Waltrop bietet Informationen auf 557 Seiten, davon 118 statische und 439 dynamische Seiten. Aus 21 Datenbanken werden darüber hinaus auf ebenso vielen Seiten Inhalte schematisch oder tabellarisch dargestellt. Die Stadt Waltrop nutzt zur Bereitstellung all dessen 16 verschiedene Services der Gemeinsamen Kommunalen Datenzentrale in Recklinghausen.

Das Haupt-Internetangebot der Stadt Waltrop wurde im letzten Jahr von über 150.000 Benutzern mehr als 3,5 Millionen Mal aufgerufen. Die Stadt Waltrop bietet neben diesem zurzeit noch elf weitere, kleinere Internetauftritte an, darunter zum Beispiel die Seiten der

Volkshochschule, der Musikschule, des Ver- und Entsorgungsbetriebs AöR oder des Waltroper Parkfestes.

Das neue Internetangebot der Stadt Waltrop wird in Zukunft noch erweitert werden. Geplant sind ein interaktiver Stadtplan und die Einrichtungen weiterer Übersichtsseiten, welche auch auf Wunsch der Bürgerinnen und Bürger entstehen könnten, sowie mehrere Seiten auf Englisch.

Konzeptioniert und bearbeitet wurden die neuen Waltrop-Seiten von der EDV-Abteilung der Stadt Waltrop in Zusammenarbeit mit Online-Redakteur Rutger Koch. Für die technische Realisation zeichnet die Gemeinsame Kommunale Datenzentrale Recklinghausen verantwortlich. Die grafische Gestaltung der Seiten übernahm Diplom-Designerin Maria Dieckmann.

Key-Facts zum neuen Internetauftritt der Stadt Waltrop:

- 557 Seiten (118 statische Seiten, 439 dynamische Seiten)
- 21 Datenbanken
- 16 Services der GKD (Gemeinsamen Kommunalen Datenzentrale) Recklinghausen
- 53 Schnellzugriffsmöglichkeiten auf jeder Seite
- Zwei Newsbereiche
- Konzept: Stadt Waltrop, Rutger Koch
- Redaktion: Stadt Waltrop, Rutger Koch
- Technische Realisation: GKD Recklinghausen
- Grafische Gestaltung: Maria Dieckmann
- Bisherige Zugriffszahlen - 2011: 3,5 Mio. Aufrufe
- Bisherige Besucherzahlen - 2011: 150.000 Besucher